



EL PRESIDENTE DEL DIRECTORIO DE CODELCO, MÁXIMO PACHECO, HABÍA ARRIBADO EL MISMO MARTES A CALAMA.

## Visita de Pacheco a la Mina Subterránea termina con el ejecutivo en la UTI

En la Unidad de Tratamientos Intensivos (UTI) del Hospital del Cobre terminó la visita que el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, realizaba por la Mina Subterránea de la división Chuquicamata ubicada a 15 kilómetros al norte de Calama, hasta donde llegó este martes para acompañar una delegación nacional de carácter técnica.

Fue durante el recorrido por la operación cuando el máximo ejecutivo de la minera estatal se descompensó, producto de un cuadro viral que lo afecta y lo mantenía con molestias estomacales, por

lo que se decidió su traslado al centro asistencial de la Corporación en la ciudad, donde lograron estabilizarlo, tratarlo con suero y realizarle los exámenes correspondientes del caso.

### “EN BUEN ESTADO”

Consultadas las Operaciones Norte de Codelco por lo sucedido al exministro de Energía, informaron que durante la visita técnica el ejecutivo, producto de este cuadro viral, estaba deshidratado, se descompensó y por precaución fue bajado al Hospital del Cobre donde, al menos hasta el cierre de esta edi-

ción, continuaba bajo observación, condición que se extendería probablemente hasta este miércoles, y recalcaron que Pacheco “se encuentra en buen estado de salud”, e incluso de buen ánimo.

### EN TERRENO

Máximo Pacheco, quien ejerce como presidente del directorio de Codelco desde el 30 de marzo de 2022, luego de tomar el lugar dejado por Juan Benavides; viaja recurrentemente a Calama y a la Región de Antofagasta donde se emplazan las divisiones Radomiro Tomic,

Chuquicamata, Gabriela Mistral y Ministro Hales; destacándose como un ejecutivo constantemente en terreno.

De hecho, el viernes pasado el ejecutivo ya había estado en la comuna para participar en la inauguración del nuevo Centro de Biodiversidad y Conservación El Loa (CENByC), junto a la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas; la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán; la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta; y la vicerrectora de Extensión de la Universidad de Chile, Pilar Barba. 🇨🇱